













СБОРНАЯ МОДЕЛЬ • MODEL KIT • MODÈLE RÉDUIT • MODELLBAUSATZ • KIT DE MAQUETAS

SCALE 1/144

Российский среднемагистральный пассажирский авиалайнер Tu-214 – развитие самолета Tu-204. Увеличение взлетной массы позволило повысить дальность полета. Улучшена компоновка пассажирского салона, увеличены размеры, расположение дверей и люков. Багажные отсеки. Коммерческая эксплуатация самолета началась в 2001 году. Серийная продукция самолета производится до сих пор, планируется увеличение темпов выпуска Tu-214.

The Russian medium-range passenger airliner Tu-214 is a development of the Tu-204. An increased takeoff weight allowed for increased range. The passenger cabin ergonomics were improved, the dimensions, location of doors and baggage compartment hatches have been changed. The aircraft entered commercial service in 2001. Serial production continues, and there are plans to increase the production rate of the Tu-214.

48

1/144

32,7 cm

7049

OAK® ТУПОЛЕВ
ИЗ ОТЕЧЕСТВЕННОГО МАТЕРИАЛА И ПО ТЕХНОЛОГИИ
ПРОДУКЦИИ ЗАРУБЕЖНЫХ КОМПАНИЙ



ПАССАЖИРСКИЙ АВИАЛАЙНЕР Tu-214
CIVIL AIRLINER Tu-214



ДЕКАЛИ/DECALS

"ZVEZDA"

02	05	06	08	12
17	20	30	46	

"TAMIYA"

XF18	X11	XF16	X10	XF7
XF2	XF1	XF80	X28	